

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Erik Marquardt (KV Berlin-Treptow/Köpenick)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 621 bis 623:

~~Die Reform des Gemeinsamen Europäischen Asylsystems (GEAS) setzen wir auf nationaler Ebene grund- und menschenrechtskonform um.~~ Wir setzen uns weiterhin mit aller Kraft für eine Verbesserung der Situation für Schutzsuchende und eine bessere Organisation von Migration ein. Mit dieser klaren Haltung und klaren Kriterien werden wir die beschlossenen Rechtsakte der EU-Asylreform, wie jedes Recht, umsetzen. Bei der Umsetzung werden wir uns mit all unseren Möglichkeiten dafür einsetzen, dass Integration gefördert, rechtsstaatliche Verfahren möglichst umfassend gewährleistet bleiben und keine zusätzlichen, unnötigen Einschränkungen des Asylrechts stattfinden. Menschenrechte müssen überall in der EU eingehalten werden – auch an den Außengrenzen. Dafür setzen

Begründung

Die Umsetzung der GEAS-Reform auf nationaler Ebene wird in der deutschen Asylpolitik viel verändern. Es ist für demokratische Parteien logisch, dass man Gesetze nur grund- und menschenrechtskonform umsetzt. Beim letzten Parteitag haben wir stattdessen recht umfassend die Haltung und die Kriterien beschlossen, die uns bei der Asylreform wichtig sind. In dem Änderungsantrag habe ich auf diese Haltung und die Kriterien Bezug genommen und die Beschlusslage aus der letzten BDK hier gekürzt ergänzt.

weitere Antragsteller*innen

Jutta Paulus (KV Neustadt-Weinstraße); Michael Bloss (KV Stuttgart); Karoline Otte (KV Northeim/Einbeck); Michael Sebastian Schneiß (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Johannes Wagner (KV Coburg-Stadt); Alexandra Geese (KV Bonn); Rasmus Andresen (KV Flensburg); Marcus Schmitt (KV Frankfurt); Lars Klaus Aßhauer (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Santharupiny David (KV Leverkusen); Antje Westhues (KV Bochum); Anja Boenke (KV Leverkusen); Elias Leikeb (KV Bamberg-Stadt); Ocean Renner (KV Nordfriesland); Helga Keller-Zenth (KV München-Land); Vito Dabisch (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Gorden Isler (KV Hamburg-Nord); Willi Junga (KV Berlin-Kreisfrei); Sabine Grützmacher (KV Oberberg); sowie 60 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.